



El pasado viernes, en la Plaza de las Peñitas, el partido socialista local presentó su Comité de Campaña de cara a las próximas elecciones municipales del mes de mayo. Un comité que está presidido por Andrés Moriano Saavedra; del apartado de jóvenes se encargará Leticia Araya, Juan Antonio Morales y Alfonso Solís; la redacción del programa electoral correrá a cargo de Joaquín Rodríguez y de Miguel Angel García Domínguez; Antonio Hernández y Manuel Gallarín se encargarán de la organización de actos públicos; la publicidad y propaganda correrán a cargo de Ángeles Rubio, Rodrigo David y Juanichi; Organización Interna será para Águeda Antúnez y Pilar Carrillo; de la Acción en la Red se encargarán Miriam García, Isidro Rudilla e Isabel Salas y de la acción electoral Lorenzo García y Baldomero Sierra. La coordinadora general de la campaña será Paqui Matamoros, quien también como Secretaria de Organización, destacaba que éste será un Comité de Campaña abierto a la participación, y amplio, porque dijo “nos espera un trabajo intenso”. “Queremos que sea una campaña abierta, intensa, cercana y muy dinámica, con la propuesta de un programa electoral abierto que pueda garantizar una participación activa, como siempre hemos hecho los socialistas”. Su objetivo es reunirse con las diferentes asociaciones y colectivos del municipio, y celebrar asambleas abiertas para encontrar puntos de encuentro “para hacer una política que no venga sólo de la mano de los que ostentan cargos”.

El Secretario General del Psoe daba a conocer que el próximo jueves aprobarán en asamblea la lista electoral, y que la candidatura que presentan es un proyecto renovador desde la experiencia. Incidía en que es éste un año electoral muy importante, en el que nos jugamos mucho “son unas elecciones fundamentales”. El proyecto que presentan es

“participado y participativo, de la gente y para la gente”, aunque dijo, esto no es nuevo, ya que es PSOE siempre lo ha hecho así. Recorrerán todos los barrios y hablarán con las personas “llamaremos a las puertas de las personas, queremos hablar con ellos y que nos hagan partícipes de cómo mejorar sus vidas”.

Para Moriano es necesario hacer un llamamiento a los ciudadanos para que tengan ilusión y esperanza “debemos saber que cuando llegue el momento nuestra decisión será crucial, tenemos la posibilidad de dar un cambio, Villafranca necesita avanzar más con Ramón Roperó como candidato”.

El candidato, Ramón Roperó, agradecía el apoyo de su partido y mostraba su satisfacción por trabajar con ellos, así como destacaba la gran labor que han desarrollado en estos cuatro años las personas que componen el equipo de gobierno. Y criticaba la actitud del PP en Villafranca durante estos cuatro años “el PP y su representante van a sacar poquito, en cuatro años de legislatura no nos han dado ni agua, nos han quietado todo lo que han podido, porque hay algunos que no creen en Villafranca ni en sus ciudadanos”. Ramón Roperó volvía a declarar su apuesta por generar empleo a través de todos los medios “nadie ha creado mejores condiciones en Villafranca para generar empleo privado”, dijo, y además, “hemos destinado más de dos millones de fondos propios para generar empleo directo desde el Ayuntamiento”.

En respuesta al PP, que anunciaba que llegarán a Villafranca 88.000 euros para la contratación de parados de larga duración, daba a conocer que para ese mismo concepto durante el último año de gobierno de Guillermo Fdez Vara, llegó a Villafranca 417.000 euros. Volvía a incidir en que para 2015 llegarán a las 80.000 peonadas “porque los ciudadanos las necesitan”, y se mostraba convencido de que ganarán las elecciones “y vamos a sacar un resultado espectacular porque la gente no se va a crear otras cosas”.